

mächtigen Arbeiter- und Volksbewegung organisiert sind, der Offensive der Regierung der Reaktion und des Imperialismus Widerstand. Die Werktätigen und die demokratischen Kräfte haben mit der Niederlage, die sie im Dezember vergangenen Jahres bei den Präsidentschaftswahlen den Plänen des Großkapitals und der Reaktion für einen globalen Angriff auf die Macht bereiteten, günstigere Bedingungen für die Fortsetzung des Kampfes geschaffen.

Die PKP vervielfacht ihre Anstrengungen zur Stärkung und Ausweitung des Kampfes der Arbeiterklasse und der Volksmassen sowie für die Einheit der demokratischen Kräfte, für den Rücktritt der gegenwärtigen reaktionären Regierung und für eine demokratische politische Alternative, die mit der Verfassung der Republik im Einklang steht.

Die portugiesischen Kommunisten sind zuversichtlich, daß im Rahmen dieses komplizierten und schwierigen Kampfes die demokratischen Freiheiten und die Errungenschaften des April verteidigt werden können, obwohl es schwerwiegende Gefahren für die Demokratie gibt.

Liebe Genossen!

Indem wir Euch noch einmal unsere aufrichtigen Wünsche für den vollen Erfolg der Arbeiten Eures Parteitages zum Ausdruck bringen, bekräftigen wir zugleich erneut das Bemühen der portugiesischen Kommunisten, die Bande der Zusammenarbeit und der brüderlichen Solidarität, die zwischen der Portugiesischen Kommunistischen Partei und der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands bestehen, zu stärken. Sie sind das Unterpfand für die Annäherung und Freundschaft zwischen unseren beiden Völkern und Ländern, wie sie unserer gemeinsamen Sache der Freiheit, des Fortschritts, des Friedens und des Sozialismus dienen.

Es lebe der X. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands!

Es lebe die brüderliche Freundschaft zwischen der Portugiesischen Kommunistischen Partei und der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands!

Es lebe der proletarische Internationalismus!

Zentralkomitee

der Portugiesischen Kommunistischen Partei

*(Die nachfolgenden Heden wurden in Betrieben, auf Kundgebungen und Meetings in der DDK gehalten.)*

JORGE PERKOVIC. *Mitglied des Exekutivkomitees und des Sekretariats des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Argentiniens:* Liebe Genossen! Ich überbringe diesem großartigen Parteitag den brüderlichen Gruß des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Argentiniens, der Mitglieder der Partei, der Jugend und der fortschrittlichen Arbeiter unseres Landes.